

Expo AgriTech 2025 busca a los líderes que están protagonizando la modernización del campo

Del 28 al 30 de octubre en Málaga, la mayor feria tecnológica del sector agrícola acogerá el Congreso AgriTech 4.0, donde más de 400 ponentes internacionales examinarán la transformación de la industria para ser más rentable y eficiente

Los expertos que quieran participar en el foro pueden presentar su candidatura hasta el 30 de agosto

Madrid, 19 de junio de 2025. – Expo AgriTech 2025, la mayor feria tecnológica dedicada al sector agrícola, sigue con sus preparativos para convertir Málaga, del 28 al 30 de octubre, en el epicentro de la innovación aplicada al campo. A tal efecto, más de 8.000 profesionales se citarán en el evento con el objetivo de descubrir las oportunidades que ofrecen las soluciones digitales y la robótica para incrementar la rentabilidad, eficiencia y sostenibilidad de las cosechas.

En este contexto también tendrá lugar el Congreso AgriTech 4.0, el principal foro en Europa que aborda las tendencias y retos de la industria agrícola. En sus escenarios se reunirán más de 400 expertos internacionales, que compartirán casos de éxito, perspectivas y estrategias para impulsar la producción teniendo en cuenta el panorama socioeconómico y climático actual. Entre las grandes cuestiones que se tratarán en el congreso se encuentran el desarrollo de la agricultura regenerativa, la mejora de la salud del suelo, la automatización y mecanización de las explotaciones, las nuevas iniciativas para maximizar los recursos hídricos o la llegada de las tecnologías, como la IA o el IoT, en las fincas agrarias. A su vez, se pondrá el foco en el papel de las nuevas generaciones y en los métodos para atraer talento.

En relación con su estructura, el encuentro contará con seis foros verticales atendiendo a las distintas líneas de trabajo del sector (cultivos extensivos, viticultura, invernaderos, frutales, olivicultura y sostenibilidad), a la vez que se han diseñado agendas exclusivas para perfiles estratégicos como los dueños de explotaciones agrarias, ingenieros agrónomos, ingenieros técnicos agrícolas, cooperativas y jóvenes agricultores.

Con el objetivo de enriquecer aún más el Congreso AgriTech 4.0 y dar espacio a conocimiento inédito, se ha abierto el proceso de candidaturas donde los profesionales de la industria pueden dar a conocer sus proyectos pioneros. De este modo, los propietarios de explotaciones, empresas y multinacionales agroalimentarias, compañías tecnológicas, especialistas en agricultura de precisión y regenerativa, equipos científicos, universidades, centros de investigación, startups, asesores ambientales y el conjunto de agentes que estén interesados en la transformación del ámbito agrícola pueden postularse hasta el 30 de agosto.



Expo AgriTech es un evento de:











Más allá del congreso

Junto con la zona congresual, Expo AgriTech 2025 dispondrá de un área expositiva en la que **más de 170 firmas** mostrarán sus últimos avances en sistemas eficientes de riego y de gestión del agua, equipamientos de postcosecha, soluciones de agricultura regenerativa y de precisión, herramientas de rendimiento agrícola, fertilizantes, agroenergía, biotecnología y tecnologías vinculadas a la agricultura 4.0.

Paralelamente, el evento, que cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de los Fondos Europeos, albergará diferentes actividades para estimular la creación de sinergias. Algunas de ellas son los AgriTech Innovation Awards 2025, galardones que reconocen el trabajo y esfuerzo de aquellas empresas que apuestan por la modernización de la esfera agrícola; el Almuerzo de líderes, una comida entre empresarios de la industria y administraciones para facilitar las relaciones; o el AgriTech Startup Forum, donde se da visibilidad a las compañías tecnológicas emergentes que disponen de una propuesta de valor viable y escalable para el campo.

Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga): es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Profesional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agraria, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles.









